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VERBALE n. 157 del  13 AGOSTO  2019                                                       APPROVATO il  

 

ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 478 19 del 26  luglio  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 – 10,00 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,05 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 13,00   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,25 11,30   

Amella                   Concetta P / / 10,10 11,40   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10,00 13,00   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,30 11,20   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 13 del mese di agosto, la Commissione si è riunita presso la propria  prot. n. 

478 19 del 26  luglio 2019 e variazione  prot. 531 del 09/08/2019 Alle ore 09,00 è presenti il cons. 

Giaconia, si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al Presidente è presente il cons. Giaconia.   

Il Presidente  assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi constatata la presenza del numero 

legale dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i dirigenti degli uffici di riferimento; 2) 

Lettura e approvazione verbali precedenti; 3)Varie ed eventuali. All’incontro odierno sono presenti 

l’Ing. Roberto Giaconia del Settore Ambiente,  il dott. Fiore, presidente della VII Circoscrizione. 

Alle ore 10,10 entra il cons. Amella. Il Presidente saluta i convenuti  e ricorda che l’incontro 

odierno riguarda il ritiro dei rifiuti delle borgate di Mondello e di Sferracavallo. Ieri è stato fatto un 

sopralluogo in entrambe le borgate e si è individuata l’area dove allocare i carrellati e quindi fa un 

sunto su quanto emerso. Specifica che pensa che presentando un progetto al demanio il problema 

potrebbe essere facilmente risolvibile Alle ore 10,25 entra il cons. Ficarra. Il Presidente Inizia ad 

attenzionare l’area di Sferracavallo indicando l’eventuale area designata di Sferracavallo, che si 

trova nel piazzale antistante al Lido Season. Detta area appartiene al demanio. L’ing. Giaconia 

pensa che necessita intervenire in un luogo dove non serve alcuna autorizzazione da parte di terzi. 

Per quanto riguarda l’area portuale di Mondello si attenziona la planimetria ricevuta ieri dal Capo 

Piombo. Per l’Ing.  è  più opportuno predisporre i carrellati sempre all’interno dell’area ma nella 

zona più limitrofa al terrazzo del ristorante adiacente.  Il Presidente risponde che è preferibile 

convergere su quanto pensato ieri perché in inverno l’area è usata anche per il deposito delle 

barche. Il cons. Giaconia concorda con quanto specificato dal Presidente e inoltre ricorda che 

anche i diportisti potranno utilizzare tale area per differenziare i rifiuti. Tale aspetto è anche 

indicato nell’ordinanza ricevuta ieri in copia dal capo. Il demanio viene coinvolto e ricorda che la 

manutenzione sia straordinaria che ordinaria sono di pertinenza del Comune. L’ing. Giaconia  

ricorda che la plastica non prevede carrellati, per i diportisti trattandosi di batterie lo smaltimento è 

diverso e più complesso. Il Presidente riferisce che tale problema è risolto, infatti le batterie 

verrebbero rimosse dalle ditte specifiche  che operano in tal senso. Alle ore 10,30 entra il cons 

Meli. Si pone l’attenzione anche sulle barche abbandonate nel porticciolo dato in concessione, per 
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sei mesi all’anno, all’associazione New Marina Service il cui presidente è Salvo Tomaselli e ci si 

determina di capire se detta associazione può o è obbligata a rimuovere le suddette barche. A tal 

proposito il presidente fiore comunica che sta mattina il Vicesindaco Giambrine si è interessato al 

fine di far rimuovere le suddette barche  e si rimane in attesa di notizie .  Il cons. Giaconia ora 

analizza lo spazio di pertinenza del Comune compreso fra il lido Ombelico del Mondo e il lido dei 

Vigili del Fuoco e rendiconta su quanto emerso ieri.  Il Presidente evidenzia il problema relativo al 

fatto che la Reset nell’area adiacente non raccoglie in modo indifferenziato, per cui ci si domanda 

perché il gestore dell’Ombelico del Mondo dovrebbe provvedere a differenziare i rifiuti 

abbandonati nella spiaggia con l’ausilio di cestini multi comparto. L’ing. Giaconia non crede che i 

cestini multi comparto siano la soluzione ideale oggi. Interviene il cons. Meli la quale riferisce che 

all’interno dei lidi del Comune di Cinisi i fruitori sono abituati a usare i contenitori differenziando i 

rifiuti. Il Presidente leggendo l’ordinanza dove si evince che a Mondello e Sferracavallo viene 

ritirata la plastica  solo una volta a settimana, si chiede perché non si è pensato di intervenire 

diversamente con almeno due interventi di raccolta settimanali. L’ing. Giaconia risponde che tale 

scelta è stata vincolata alle esigenze pratiche per problemi di carenza di personale della RAP. Il 

problema si potrebbe risolvere rettificando il calendario del ritiro con un’ulteriore ordinanza. Il 

Presidente riferisce che a Sferracavallo la Commissione è riuscita a far passare i mezzi della Rap 

due volte al giorno. L’ing. ricorda che un imprenditore deve sapere che deve avere anche 

l’impegno, per cui l’esercente dovrebbe recarsi al CCR per il conferimento dei rifiuti differenziati. 

Ciò non esclude che si chiederà alla RAP di inserire un secondo giorno settimanale per la raccolta 

della plastica. Il cons. Giaconia fa cenno al contributo CONAI come incentivo anche per i cittadini. 

L’ing. Risponde che si può fare tutto, ma necessita capire in quale territorio si sta operando, inoltre 

pensa che il CCR non potrà mai raggiungere il 60% della raccolta, pensa che si potrà arrivare al 

massimo al 2 o 3 %. Giunge in Commissione l’Ing. Putrone e viene informato su quanto già detto 

durante l’incontro odierno. Interviene quest’ultimo il quale ritiene indispensabile il coinvolgimento 

delle parti politiche in particolare con l’assessore regionale all’ambiente. La Capitaneria adotta un 

regolamento per i rifiuti dei natanti e iniziando dai rifiuti speciali si è partiti da li e si è pensato di 

dare la possibilità alla Capitaneria di far fare ai natanti anche la differenziata  che risulta esteso 

anche al punto di raccolta per gli esercenti della zona con particolarmente riferimento ai ristoranti. 

Trattasi di area chiusa con carrelli numerati . Trattasi di un servizio supplementare a quello già 

esistente non sostitutivo. Il quantum verrà indicato dopo che verrà fatto un censimento in azienda, 

pensa che il numero si aggiri sui 100. L’ing. Risponde che tale numero è esoso per la zona 

indicata.  La cosa che lo preoccupa di più è che gli esercenti partecipino tutti e che ciò che lo 

preoccupa riguarda principalmente l’umido. Il cons. Meli chiede la calendarizzazione dei rifiuti per 

evitare che si formi una discarica all’interno dell’area. Alle ore 11,20 esce il cons. Meli. L’ing 

Putrone pone l’attenzione sul riutilizzo della plastica o soluzioni alternative con l’istallazione di 

fontanelle o macchinette domestiche. Alle ore 11,30 esce il cons. Ficarra. Pone l’attenzione su 

Sferracavallo e riferisce che è preferibile individuare la zona parallela alla sbarra di demarcazione 

con il lido. Per il cons. Giaconia ed il Pres Fiore non è molto funzionale perché pensa che il lido 

adiacente non possa essere disponibile per il disagio che avrebbe. Alle ore 11,40 esce il cons. 

Amella. Il presidente Caracausi fa il punto su quanto emerso, ossia le aree sono state individuate;  

necessita indire una conferenza di servizi con i soggetti interessati; necessita, considerata la 

presenza dei posteggiatori abusivi, una pattuglia dei vigili urbani almeno nel primo periodo. L’ing 

Putrone e l’ing. Giaconia concordano di incontrarsi i primi di settembre per  realizzare una prima 

stesura del progetto da definire. Il presidente chiede alla segretaria di predisporre una nota di 

sollecito all’arch. Sarta in merito al PUDM e si allega anche quanto fin ora emerso specificando 

che si pensa alla creazione di un “punto di raccolta differenziata” per gli esercenti delle zone di 

Sferracavallo e Mondello per capire cosa prevede il PUDM.  

Il Presidente congeda i convenuti e li ringrazia. Passa al secondo punto all’OdG e si dà lettura dei 
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verbali numeri 153 del 07/08/2019, 154 dell’8/08/2019, 156 del 12/08/2019.Inoltre dà lettura del 

verbale odierno, n. 157, che viene approvato all’unanimità dei presenti. Alle ore 13,00 il Presidente 

chiude la seduta. 

 ORARIO FINE SEDUTA        
La segretaria supplente              Il Presidente 
Angela Scafidi           Paolo Caracausi 

                                                                                                                                                      

 

           

                                                                                                                         

  


